

Premios Nobel y más de 30 expertos mundiales realizan aportes para redoblar la defensa del medioambiente con inclusión.



Lic. Patricia Espinosa; Sec. Ejecutiva de la Convención Marco de Naciones Unidas s/Cambio Climático (CMNUCC) y Prof. Norberto Ovando (AAPN).

Inspirados por la encíclica Laudato Si' del Papa Francisco, premios Nobel y expertos mundiales plantean opciones para avanzar en una eco-integración regional donde la dimensión social y ambiental del desarrollo sean prioritarias.

La presentación del libro estuvo a cargo de Gustavo Beliz, Director del Instituto para la Integración de América Latina y el Caribe (INTAL) quien destacó la necesidad de alejarse de un paradigma tecnocrático para avanzar en una ciencia con valores, donde la innovación y los avances tecnológicos se pongan al servicio del cuidado ambiental y la inclusión social.

En su disertación, Patricia Espinosa, Secretaria Ejecutiva de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, destacó la importancia de Laudato Si' como una guía moral para encarar negociaciones multilaterales donde los intereses económicos deben quedar sujetos a un imperativo moral.

También estuvo presente Monseñor Marcelo Sanchez Sorondo, Canciller de la Pontificia Academia de las Ciencias, para quien la conversión ecológica engloba la justicia social, la responsabilidad espiritual y exige la acción inmediata. Además, aseguró que en Laudato Si' se amalgaman no solo fe y razón, sino también saberes filosóficos y saberes científicos.

El evento contó con la moderación de Sergio Elguezábal, Periodista especializado en medio ambiente y culminó con los comentarios de Antonio Brailovsky, Profesor experto en historia ambiental; Cristina Calvo, Directora del Programa Internacional

Democracia, Sociedad y Nuevas Economías del Rectorado de la UBA; y Juan Carr, creador de Red Solidaria.

El libro presentado pone de manifiesto que los compromisos adoptados para mitigar el cambio climático en las cumbres de París y Marrakech requieren la cooperación de distintas naciones en una labor conjunta para contrarrestar con firmeza el calentamiento global.

La riqueza natural de América Latina, que concentra 40 por ciento de la biodiversidad del mundo, representa una enorme oportunidad junto a una gran responsabilidad, proteger el planeta y al mismo tiempo encontrar los caminos para reducir las inequidades que caracterizan a la región. Un aumento de la temperatura de 3°C implicaría un incremento de 7 puntos en la pobreza, debido al impacto de las sequías y las inundaciones en la productividad agrícola.

Este nuevo libro de INTAL brinda propuestas creativas, analiza los desafíos de gobernanza que ofrece el nuevo escenario, describe modelos sostenibles de comercio, examina el impacto del cambio climático y traza puentes para avanzar en una ecología integral donde el humanismo sea el motor de la civilización.

El INTAL del Departamento de Integración y Comercio del BID realiza con esta publicación un aporte para la construcción de una agenda regional buscando generar consensos que superen las barreras ideológicas y robustezcan la agenda de trabajo en común del bloque regional en pos de un desarrollo sustentable con equidad.